

Fuente: Costa Rica Hoy

Fecha: 06 de mayo de 2011

Título: Inauguran primer Banco de Leche Humana en el país

Link: <http://costaricahoy.info/nacionales/inauguran-primer-banco-de-leche-humana-en-el-pais/95692/>

Inauguran primer Banco de Leche Humana en el país

SAN RAMÓN (Alajuela), 6 may (CRH) – Esta viernes en la mañana, autoridades del Ministerio de Salud y de la CCSS inauguraron el primer Banco de Leche Humana en Costa Rica, ubicado en el Hospital Carlos Luis Valverde Vega de San Ramón.

La creación de un Banco de Leche Humana viene a mejorar la alimentación de niñas y niños de bajo peso y alto riesgo al nacer, que son hospitalizados en las Salas de Neonatología o Pediatría de la Red de Servicios de la CCSS.

La leche materna provee los nutrientes esenciales para el crecimiento óptimo y para el desarrollo saludable del niño y de la niña lactante. La lactancia materna ha demostrado ser útil en la prevención de infecciones nosocomiales (diarreas, sepsis neonatal) durante todo el tiempo de amamantamiento, y ha demostrado reducir el riesgo de retinopatía del prematuro, enterocolitis aguda necrotizante y displasia bronco pulmonar.

En el año 2010, nacieron en nuestro país 66 824 niños y niñas de los cuales 12 222 fueron partos prematuros (18%). Muchos de estos niños y niñas son los más vulnerables a presentar complicaciones.

“Los bancos de leche humana constituyen parte de la estrategia en la reducción de la morbimortalidad neonatal, ya que permiten disponer de leche humana para los recién nacidos imposibilitados de ser amamantados directamente por pecho; estos bancos, además, van a constituir polos integradores de las acciones en lactancia materna, y disminuirá la estancia hospitalaria de los infantes. La leche materna constituye el mejor alimento para el recién nacido, ya que además proporciona beneficios en la prevención de patologías a edades mayores como son la obesidad, la diabetes, la enfermedad cardiovascular y la atopía entre otras”, señaló la Ministra de Salud, Dra. María Luisa Ávila-Agüero.

En niños de muy bajo peso al nacer se ha comprobado científicamente la disminución de enfermedades tan graves como sepsis neonatal y meningitis usando leche humana en lugar de fórmulas artificiales.

El banco de leche humana permite brindar un producto de alta calidad y extrema seguridad que beneficiará a esta población en particular, impactando así en la disminución de la mortalidad y morbilidad infantil de nuestro país.